

# 四川医学



QK2011824



四川省优秀期刊

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

# SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

四川省医学会 主办

2020年第41卷 第2期 / 2020 Vol.41 No.2



ISSN 1004-0501



9 771004 050209

02

万方数据



# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第41卷 第2期 2020年2月15日出版

### 主管单位

四川省卫生健康委员会

### 主办单位

四川省医学会

### 主编

沈 骥

### 常务副主编

张 刚

### 编辑部主任

马海东

### 编辑部副主任

陈明清

### 编辑

邢 煜 丁 瑞

### 编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

### 发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期10.00元

全年120.00元

发行范围 公开

### 国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京399信箱 100044)

代 号 BM6225

### 印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

### 广告发布登记编号

川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

## 目 次

### 基金论文

尿白蛋白/肌酐比值正常的2型糖尿病患者肾脏损害的影响因素探讨

..... 胡国红,张婷婷,王 煜,等(113)

糖尿病伴或不伴慢性阻塞性肺疾病患者踝肱指数及影响因素研究..... 宋小飞,何亚南,龙 林,等(118)

成都市某三甲医院腹泻儿童轮状病毒和隐孢子虫感染调查..... 庞华胜,杨 练,匡紫微,等(122)

木瓜蛋白酶、碘乙酸钠和Ⅱ型胶原蛋白酶致膝关节炎大鼠模型的对比研究

..... 王明建,巨少华,刘攀旺,等(126)

Myoton-3在颈椎病防治中的临床干预研究..... 黄义专,王传恩(132)

精神分裂症患者6月内再入院影响因素分析..... 蔡清艳,刘 曼,王 钰,等(137)

### 基础与实验研究

基于TGF- $\beta$ /Smad信号通路研究芒果苷对肝纤维化大鼠的作用机制..... 米 凯,黄 锐(142)

### 临床研究与经验

产前超声联合病史综合评分诊断完全性前置胎盘合并胎盘植入的价值..... 黄筱桐,罗 红(146)

精神分裂症患者25-羟维生素D水平及口服维生素D3干预效果的研究

..... 杨德英,张 玉,余家快,等(151)

GRACE评分高风险的NSTEMI-ACS患者可溶性ST2和Galectin-3下降水平在预测1年内射血分数减低型心衰发生风险的研究..... 尹 锐,陈 巍,贾国梁,等(157)

清铃揪针疗法治疗带状疱疹急性期临床研究..... 杨 羽,黎官印,何启敏,等(163)

美罗培南致AST、ALT、ALP升高的相关因素分析..... 梁丽娟,王 谦(166)

软式支气管镜在小儿难治性肺炎支原体肺炎治疗中的应用..... 樊映红,谢 诚,艾 涛(170)

替考拉宁首次负荷剂量对造血系统恶性肿瘤合并感染患者临床疗效影响

..... 邱 瑾,袁凯锋,韩丽英(174)

精神分裂症患者个案管理模式的探索..... 章 艳,官晓鸿,杨 丽,等(179)

### 医学进展

健康焦虑障碍:概念、负担以及临床干预..... 杨庚林,李 进,况伟宏(183)

心脏手术患者焦虑及干预..... 邢 珂,李 涛,钱永军(188)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R \* 1980 \* m \* A4 \* 112 \* zh \* P \* ¥10.00 \* \* 25 \* 2020 - 02

人类乳头状瘤病毒感染与食管癌关系的研究进展 .....	肖 毓, 谭榜宪(193)
细胞焦亡与糖尿病合并非酒精性肝病病变的研究进展 .....	刘 攀, 张正东, 王越峰, 等(198)
24 小时眼压与青光眼相关性研究进展 .....	王小琴, 曾流芝(202)
Xp21 邻近基因缺失综合征的研究进展 .....	苟 鹏, 程昕然, 鄢 力, 等(206)
激素替代疗法治疗 I 型骨质疏松症: 获益与风险 .....	朱 婵, 张 强(209)

## 临床护理

Bakri 球囊用于剖宫产术后大出血的治疗和护理效果分析 .....	杨剑芳, 丽 琼(216)
------------------------------------	---------------

## 短篇报道与个案

头皮毛母质瘤 1 例 .....	鲜 燕, 胡念芳, 李 咏(220)
------------------	--------------------

## 短篇报道与个案

Doegje-Potter 综合征综合治疗体会 .....	陈 楠, 马千里, 张 文, 等(222)
-------------------------------	-----------------------



# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

## MAIN CONTENTS

- Study on the Influencing Factors of Renal Damage in Type 2 Diabetes Patients with Normal Urine Albumin / Creatinine Ratio. .... Hu Guohong, Zhang Tingting, Wang Yu, et al. (113)
- A Study of Ankle Brachial Index and Influencing Factors in Patients with Diabetes Mellitus with or without Chronic Obstructive Pulmonary Disease. .... Song Xiaofei, He Yannan, Long lin, et al. (118)
- Investigation of Rotavirus and Cryptosporidium Infection in Children with Diarrhea in a Third-class Hospital in Chengdu. .... Pang Huasheng, Yang Lian, Kuang Zuwei, et al. (122)
- A Comparative Study on the Rat Models of Knee Osteoarthritis Induced by Papain, Sodium Iodoacetate and Type II Collagenase. .... Wang Mingjian, Ju Shaohua, Liu Panwang, et al. (126)
- Clinical Intervention of Myoton-3 in the Prevention and Treatment of Cervical Spondylosis. .... Huang Yizhuan, Wang Chuanen. (132)
- Analysis of Influencing Factors of Schizophrenia Patients' Readmission within 6 Months. .... Cai Qingyan, Liu Man, Wang Yu, et al. (137)
- Mechanism of Mangiferin on Liver Fibrosis in Rats Based on TGF- $\beta$ /Smad Signaling Pathway. .... Mi Kai, Huang Rui. (142)
- The Value of Prenatal Ultrasound Combined with Comprehensive Medical History Score in the Diagnosis of Complete Placenta Previa Combined with Placenta Accreta. .... Huang Xiaotong, Luo Hong. (146)
- Study on 25-hydroxyvitamin D Level and Oral Vitamin D3 Intervention Effect in Patients with Schizophrenia. .... Yang Deying, Zhang Yu, Yu Jiakuai, et al. (151)
- A Research on Reduced Soluble ST2 and Galectin-3 Levels in High Risk NSTEMI-ACS Patients with GRACE Score to Predict the Risk of Heart Failure by Ejection Fraction within 1 Year. .... Yin Rui, Chen Wei, Jia Guoqu, et al. (157)
- Clinical Study on the Treatment of Herpes Zoster in the Acute Phase with Qingling Pressing Acupuncture Therapy. .... Yang Yu, Li Guanyin, He Qimin, et al. (163)
- Analysis of Related Factors of Meropenem-induced Increase in AST, ALT and ALP. .... Liang Lijuan, Wang Qian. (166)
- Application of Soft Bronchoscope in the Treatment of Refractory Mycoplasma Pneumoniae Pneumonia in Children. .... Fan Yinghong, Xie Cheng, Ai Tao. (170)
- Effect of the First Loading Dosage of Teicoplanin on the Clinical Efficacy of Patients with Hematopoietic Malignancies Co-infection. .... Qiu Jin, Yuan Kaifeng, Han Liying. (174)
- Exploration of Case Management Model for Schizophrenia Patients. .... Zhang Yan, Gong Xiaohong, Yang Li, et al. (179)
- Bakri Balloon for Treatment and Nursing Effect Analysis of Massive Bleeding after Cesarean Section. .... Yang Jianfang, Li Qiong. (216)

Responsible Institution: Health

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学  
SICHUAN YIXUE

国际标准刊号: ISSN 1004-0501 国内统一连续出版物号: CN 51-1144/R